

La presse nicaraguayenne souligne la visite du vice-Premier ministre cubain



Managua, 20 juillet (RHC) – Les médias révolutionnaires nicaraguayens ont souligné la présence au Nicaragua du vice-Premier ministre cubain Jorge Luis Tapia à la cérémonie commémorative du 46e anniversaire du triomphe de la Révolution, qui s'est tenue samedi.

El 19 digital cite une note publiée sur le site web du ministère cubain des Affaires étrangères, soulignant la présence du haut dirigeant du pays caribéen à la célébration présidée par les coprésidents nicaraguayens Daniel Ortega et Rosario Murillo.

Le journal ajoute que cet événement souligne l'importance de la Révolution populaire sandiniste dans la lutte pour la souveraineté, la justice et la démocratie au Nicaragua.

Il souligne également que cette victoire marque non seulement la fin de plus de quatre décennies de dictature de Somoza, mais aussi la fin de l'ingérence américaine dans ce pays d'Amérique centrale.

Dans le cadre de sa visite, Tapia a rencontré samedi un large éventail de Cubains résidant au Nicaragua, avec lesquels il a discuté de la situation actuelle du plus grand pays des Antilles.

Au siège diplomatique de la nation caribéenne, le membre du Comité central du Parti communiste cubain a passé en revue les principaux problèmes auxquels le pays est confronté et expliqué comment, malgré les obstacles, l'exécutif élabore des stratégies pour stimuler le développement économique du pays.

(Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/387705-la-presse-nicaraguayenne-souligne-la-visite-du-vice-premier-ministre-cubain>



Radio Habana Cuba